

10月の行事予定

◎毎週金曜日・・・布団返却
赤字・・・保護者の方に関わる行事です。

◎施設開放日(9:30～11:30)

- 1日(火) 内科健診(ひよこ組・ぱんだ組・ぞう組)
仁多中学校 職場体験(～3日)
就学前視力・聴力検査9時15分～三成小
- 2日(水) クラス懇談会(ひよこ組)
- 3日(木) 内科健診(りす組・きりん組・らいおん組)
クラス懇談会(りす組)
- 4日(金) 親子遠足(ぱんだ組以上)・お弁当の日
- 5日(土) } 三成地区文化祭作品展示
- 6日(日) } (6日 ステージ発表 らいおん組)
- 7日(月) 花植え交流会(らいおん組)
クラス懇談会(ぱんだ組)
- 8日(火) クラス懇談会(きりん組)
- 9日(水) クラス懇談会(ぞう組)
- 10日(木) クラス懇談会(らいおん組)
- 15日(火) 就学時健康診断 (らいおん組)
- 17日(木) 誕生会
- 18日(水) 避難訓練・
- 22日(火) 三成小児童マジックショー
- 23日(水) スクリーニング検査 (らいおん組)
- 26日(土) げんきまつり
※26日～30日 子ども達の作品展示をします。

◇10月の健診のお知らせ◇

- 10日(木) 1歳6か月児健診
(令和5年 2月・3月生まれ)
場所:奥出雲健康センター
- 24日(木) 7、8か月児・10、11か月児健診
(令和6年2月・3月生まれ)
(令和5年11月・12月生まれ)
場所:奥出雲健康センター

～研修・出張～

- ◎福祉会各種会合
 - ・園長会
 - ・管理職会
 - ・主任会
 - ・調理担当者会
 - ・子育て支援担当者
 - ・デザインの会
- ◎各種会合
 - ・こども家庭支援課連絡会
- ◎雲南保育協議会
 - ・県大会実行委員会
- ◎その他
 - ・三沢の子どもを語る会

11月の行事予定

- 7日(木) 収穫祭
- 16日(土) 子育て教育相談day
(肥後功一先生)

お礼

9月14日、保護者の皆様にお世話になり、奉仕作業をしていただきました。綺麗になった園庭で、子ども達が喜んであそんでいます。お忙しい中ありがとうございました。

『身の回りの事を自分で頑張ってみよう！』

秋になり、子ども達も成長し自信をもって日々の生活を行えるようになってきました。そんな子ども達の姿を認め、さらに次の意欲へとつなげてあげたいですね。忙しい朝、そしてお迎えの夕方と、お子さんの身の回りのことをついお家の方が手伝ってしまいがちになりますが、自分でできるお子さんの姿を大事に見守ったり、褒めてあげたり、自分でできることをさせてあげて欲しいと思います。「自分で！」の気持ちや、自分で「できた！」「できる！」という経験が身の回りのことの自立に繋がります。

～自分でできることいっぱいあります「やってみよう！」～

- 登園、降園時、自分で鞆を背負いましょう。
- 帽子は、毎日かぶって登園しましょう。(帽子のゴムが伸びていませんか？見てあげてください)
- 自分で靴が履けるお子さんも増えました。少し靴が履けるまで見守ってあげてくださいね。
- 4歳、5歳くらいになったら、立ったままで靴を履く練習をしましょう。

こんなこと、できるかな！？

- 着替えを一人でする。
- 脱いだ服を自分でたたむ。
- 使ったおもちゃや、絵本などを片づける。
- お家の人と一緒に幼稚園に行く準備をする。



三保だより

9月号

仁多福祉会立三成幼稚園
NO.667
2024. 9. 20(金)



奥出雲町が黄金色の田園風景となり、実りの秋がやってきました。5月に田植えをしてから4ヶ月が経ち、刈り取りの時季をお知らせ頂き、和久利さんにお世話になって9月11日(水)に年長児らいおん組が稲刈り体験を行いました。田んぼに入ると少し歩き方がぎこちなさそうな子ども達でしたが、次第に足で踏ん張り鎌を使って慎重に稲を刈っていました。束にして稲穂の重みを感じながら抱えて運び、和久利さんにはでにかけてもらいました。数日はで干しをして収穫祭を楽しみに待ちたいと思います。地域の方に支えられて貴重な体験をさせてもらえることに感謝いたします。

園長 若槻紀子

食べたい！作りたい！やってみよう！ 食育活動

夏野菜カレー作り

らいおん組(5歳児)が槇谷で作った夏野菜を使ってカレー作りをしました。春から「カレーライスを作りたい」と計画を立て、育てる野菜も決めて畑活動してきた子ども達。野菜の皮をむいたり、切る形を考えながらクッキングをしました。野菜を切りながら「玉ねぎが目にしみてきた！」「かぼちゃの種がふわふわだね」「なんでなすびは水につけるの？」など、子ども達は色々なことを感じながら作っていました。また、当日使った鍋は中身が見える透明な鍋で、ぐつぐつ煮える様子がよく見え、「泡が立ってきた」「野菜が踊ってるみたい」と、普段見ることのない様子が見え、いろいろな発見をした子ども達でした。みんなで作ったカレーを食べてみんな笑顔になっていました。「いつも食べるカレーよりおいしい♡」とおかわりする子もいました。自分たちで作ったカレーの味は格別だったようです。



野菜が踊ってるよ！



子育て講演会

とよたかずひさんと絵本のじかん

8月25日、三成幼稚園にて絵本作家とよたかずひ氏による子育て講演会を開催しました。絵本や紙芝居の読み聞かせや絵本制作の秘話や思いなどを聞くことができた和やかな講演会でした。あっという間に終わってしまう小さい頃の子育て・・・今の時期にしかない子どもの「もう1回！」という言葉を受け止めて「もう1回の時間」を日々大切にしてください！というとよた先生からのメッセージもありましたよ。

普段は読み聞かせをする側の大人ですが、とよた先生の読み聞かせを聞くことで心がホッと温まる時間を過ごすことができました。子どもたちも読み聞かせを通して心の栄養をたくさんもらっていると思います。これからのそれぞれの家庭の絵本の時間がよりよいものになりますように・・・



～みざわまちあかり～

今年も出演依頼を頂き、8月17日(土)にらいおん組(5歳児)が「みざわまちあかり」に参加しました。「さくらんぼ♪」の曲に合わせて楽しく踊る子どもたちに、保護者の皆さんから元気いっぱい声援をいただき子どもたちもとても喜んでいました。地域の方々に見守られ支えられての良い時間となりました。



～祖父母参観日～

9月12日(木)に、祖父母参観を行いました。おじいちゃんおばあちゃんより太鼓演奏のリクエストを頂き、げんき太鼓とわんぱく太鼓を披露しました。子どもたちもおじいちゃんおばあちゃんに観てもらうことに、少しドキドキしながらも、元気いっぱい叩くことができました。そして、箏アンサンブルたの(楽)さんにお越しいただき、お琴の音でとなりのトトロを歌ったり、むすんでひらいての手遊びを楽しくして下さったりし、和やかな時間を過ごすことができました。子どもたちからいつもお世話になっている感謝の気持ちを込めて手づくりのプレゼントを渡しました。



愛宕祭り 応援ありがとうございました！！

8月24日(土)愛宕祭りで4、5歳児げんき太鼓、3歳児わんぱく太鼓、職員の翔汝太鼓を披露しました。当日は大舞台上でドキドキしたと思いますが、友達と力を合わせて今まで練習してきた成果を大勢のお客さんに披露することができました。たくさんの拍手をもらい子ども達の自信につながったと思います。ご声援ありがとうございました。



10月の目標「秋の自然にふれ楽しく遊ぶ」

本格的な秋になり、戸外で遊ぶにも心地よい季節となりました。園庭や散歩先、自然の中で様々な秋の発見を楽しみたいと思います。小さい子ども達は園庭でじっくり遊んだり、幼稚園近くの散歩コースに挑戦。大きな子ども達は散歩の距離を伸ばし、しっかり歩く経験をしたり、自然の中でたくさん体を動かして遊びたいと思います。